

RANDONNÉE AUTOUR DE LA BUTTE DE MONS



Le samedi 15 septembre 2018, une vingtaine de randonneurs se sont retrouvés pour une randonnée autour de la butte de Mons.

Sous un soleil radieux, ils ont pu apprécier les différents paysages, les creutes, le fort de Laniscourt, le village des peintres de Bourguignon sous Montbavin...

Après plus de 3 heures d'escapade, tous se sont retrouvés au gîte de la Hulottière pour un barbecue bien apprécié.



Rendez-vous en mai 2019 pour la prochaine randonnée.

